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8 月 4 日，光大控股研究部及機構銷售部與光大證券在上海香格里拉大酒店聯合舉辦新

能源汽車投資論壇。這是繼去年 12 月可再生能源投資論壇後，光大控股與光大證券的

又一次合作。 

 

作為國家戰略性新興產業之一，新能源汽車板塊將迎來一個黃金十年的發展機遇，然而

新能源汽車產業鏈較長，部分子行業擁有較高的行業壁壘, 面臨著技術路線尚待明確，

政府補貼能否加速新能源汽車的推廣等問題，眾多投資者面對這樣的投資機會時有著很

多疑問。恰逢新能源汽車規劃上報國務院之際，我們適時地舉行了此次新能源汽車投資

論壇。 

 

此次研討會邀請了兩位專家進行演講：國家 863 計畫節能與新能源汽車重大專案總體專

家組動力電池專家肖成偉先生做了題為“國內外動力電池市場發展現狀與趨勢分析”

的主題演講，國家 863 計畫節能與新能源汽車重大專項總體組電機責任專家貢俊先生就

電動汽車驅動系統市場發展趨勢做了相關分析。 

 

光大控股汽車行業分析師姚煒從電動汽車引領能源革命的角度分析了存在於電動汽車

產業的投資機會，光大證券電力設備及新能源行業分析師王海生和袁瑤結合 A 股市場講

述了電動汽車產業鏈的投資邏輯。 

 

來 自 於 A 股 和 H 股 的 十 餘 家 新 能 源 汽 車 產 業 鏈 的 上 市 公 司 高 管 ， 逾 200 名

國 內 外 機 構 投 資 者 們 出 席 了 本 次 論 壇 ， 並 就 公 司 戰 略 及 新 能 源 汽 車 產 業 的

發 展 進 行 了 面 對 面 的 交 流 。  


